

お礼の言葉

給食中に失礼します。私事の話で大変恐縮ですが、少しお時間をいただいております。

来週月曜日、6月18日より赤ちゃんを産むためのお休みに入ります。今日が産休前の最後の出勤日になります。

昨年の12月ごろ、お腹に赤ちゃんがいることがわかりました。はじめはエコー写真にも写らないほどの小さな小さな姿でしたが、今はお腹のなかでよく動き、体重も1500gまで大きくなりました。命の始まりってとても神秘的で、すごいことだなあと言葉では言い表せないほど感動しています。それに、とても愛おしく、尊い命だなと感じています。

妊娠してからは体調を崩したり、宿泊行事に参加できなかつたりと、大変ご迷惑をおかけしました。明戸中の生徒のみなさん、先生方が優しく声をかけてくださったり、支えていただいたりしたおかげで、今日まで頑張ることができました。本当に感謝しています。ありがとうございました。“お腹大きくなってきたね” “赤ちゃん楽しみだね” “体調は大丈夫ですか？”などの言葉に何度も励まされ、助けてもらいました。重い荷物をはこんでくれたり、“先生は座っててください”とイスを用意してくれたり、親切にしてくれた人もたくさんいました。明戸中のみなさんの優しい心にたくさん触れ、私もお腹の子もとても幸せ者です。

出産予定日は8月16日です。それまでは色々準備をして出産に備えたいと思います。明戸中のみんなのように良い子に育つといいなと思っています。赤ちゃんが生まれたら一緒に遊びに来るので、ぜひ、だっこしてくださいね。

中学生の生活は、勉強に部活に行事にと、忙しい日々だと思います。疲れた時には一休みをして、心とからだの健康を第一に過ごしてください。そして今この時を大切に、たくさんの方にチャレンジをしてください。そして中学校生活を思いっきり楽しんでください。ずっとみなさんのことを応援しています。

最後に、今日保健委員会のみんなから、全校のみなさんが書いてくれた色紙をいただきました。本当にうれしくて感激しています。ありがとうございました。みなさん一人一人の言葉を胸に、私も頑張ります。みなさんも頑張ってくださいね。

今までありがとうございました。